



クリクラとくらそう。

ユーザー様訪問⑮ 郡山市/西村様



クリクラのユーザーさんに
arukuがお話を伺いました。

クリクラはいつ頃から
お使いだったんですか？

2年以前でしょうか…同じ階のママ友達からおいしいと聞いたので。以前はペットボトルを買っていたんですが、子どももいて、箱を持って階段を上るのは大変ですよね。それでウォーターサーバーにすることにしたんです。数社比べてみたんですが、クリクラが一番場所をとらないことと、知人の評価が高かったので決めました。今は買い物も100円も減つてすごく楽です。

お名前を貼るほど 娘はクリクラが大好き。

下の子(すみれちゃん)がまだ6ヶ月なので、お風呂の後など慌ただしくて手が回らないこともあります。ペットボトルじゃ、一人では注げないですから。実はしおりが一番「クリクラがおいしい」と言ってるんじゃないかしら。

どこに行くにもお水を持って行くんですよ。容器物のボトルは気分で変えるんですけど、中身はいつもクリクラ。グレモンちゃんのCMも気に入ってるみたいです。あまりに気に入つて、サークルに自分の名前を貼っているくらいです(笑)。

お料理もクリクラ水ですか？

はい、口に入る水は全部クリクラです。クリクラはお湯が出るので、便利ですよ。煮始めは水を使いますけれど、子どもを見てるうちにうつかり水分が足りなくなることもあって(笑)、離乳食や煮物で水をちょっと足したい時など、お湯がます。



離乳食も
お風呂上がりも、
もちろんクリクラ。



「以前はあまりお茶を飲まなかったんですが、お湯があるので飲むことが増えました。」

「生活中で、水って一番大切な気がします」と西村さん。「子どもが小さいと特に気になります。安心できるお水でないと。」

それに、3歳のしおりが、自分でお水を飲めるのでとても助かるんです。



お名前を書いた
イチゴの工作は、
お気に入りの印!

西村さん家のクリクラを体験して、最近、
ご実家でもクリクラを導入したとか!!



クリクラの
お水大好き！